

Concours d'écriture de nouvelles 2017-2018

Incipit proposé par Thierry Froger
aux élèves des REP et REP + de l'académie de Nantes

Cela se passa en fin de journée, dans la partie basse de la place Jean Jaurès que nous n'appelions jamais ainsi, nous disions plutôt « en bas » ou bien « la lune » car à cet endroit le bitume paraissait comme soufré, boursoufflé, creusé de petits cratères jaunâtres : on aurait dit un paysage lunaire. Évidemment, aucun de nous n'avait jamais mis les pieds là-haut mais cela ressemblait aux images que nous avions vues ou que nous avions rêvées. Et je me souviens que lorsque nous étions enfants nous passions des mercredis après-midi à jouer aux cosmonautes en bondissant sur *la lune* de la place Jean Jaurès.

À cette époque, Luka et moi étions les meilleurs amis du monde et nous partagions la même fusée. Mais plus maintenant. Une heure plus tôt, nous nous étions encore embrouillés tous les deux. Ce n'était pas la première fois mais là c'était plus grave que d'habitude. Il me sortait par les yeux et je voulais de toutes mes forces qu'il disparaisse.

J'étais assis seul sur un banc, tentant de calmer ma colère en pianotant nerveusement sur mon portable, ce qui ne m'empêchait pas d'observer du coin de l'œil ce qui se passait de l'autre côté de *la lune* : Luka faisant le paon entouré de sa bande de bouffons. Exaspéré par cette basse-cour, j'ai supprimé avec rage le nom de Luka dans le menu « mes contacts » de mon portable. Il s'est alors passé une chose incroyable : à peine avais-je appuyé sur la touche que Luka, d'un coup, s'est volatilisé à l'autre bout de place, laissant les imbéciles de sa bande totalement ahuris.